

ABSTRAK

SAHRI ANL. Implementasi Program Pengentasan Kemiskinan (Studi Kasus Pembagian Kartu Keluarga Sejahtera di Kecamatan Donri-donri Kabupaten Soppeng). (dibimbing oleh Muhlis Madani dan Anwar Parawangi).

Implementasi Program Pengentasan Kemiskinan (Studi Kasus Pembagian Kartu Keluarga Sejahtera) merupakan sebuah program kebijakan yang bertujuan untuk Meningkatkan Kesejahteraan Keluarga kurang mampu. Bagi keluarga penerima Kartu Keluarga Sejahtera (KKS) ini, akan mendapatkan kartu Simpanan Keluarga Sejahtera yang diberikan dalam bentuk keuangan digital dengan pemberian *simcard* yang berisi *e-money* dalam bentuk simpanan giro pos. Setiap keluarga mendapat dana sejumlah Rp.200.000 per bulan dan diisi setiap 2 bulan.

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui implementasi program kartu keluarga sejahtera di Kecamatan Donri-donri Kabupaten Soppeng dan Untuk mengetahui faktor-faktor penghambat dan pendukung implementasi Program Kartu Keluarga Sejahtera di Kecamatan Donri-donri Kabupaten Soppeng. Jenis penelitian yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif dengan menggunakan dua macam data yaitu data primer dan data sekunder. Data tersebut kemudian di analisis secara deskriptif kualitatif yaitu menganalisis semua data yang berhasil dikumpulkan penulis dan selanjutnya ditampilkan dalam bentuk kalimat sesuai dengan hasil wawancara dari beberapa informan yang sebelumnya telah ditentukan.

Pemerintah daerah telah berupaya dalam mensosialisasikan Program Kartu Keluarga sebagai langkah awal dalam memberikan pemahaman dan mengimplementasikan program Kartu Keluarga Sejahtera kepada masyarakat. Pendataan yang dilakukan dalam program Kartu Keluarga Sejahtera masih kurang efektif karena masih terpat kesalahan yang ditemukan dikarenakan mereka masih menggunakan data lama, sehingga penerima KKS ini belum merata dikarenakan pendataannya yang kurang efektif. Pemerintah setempat telah berupaya melakukan pengawasan dengan baik agar program bantuan sosial ini dapat bermanfaat bagi masyarakat penerima.

Kata Kunci : Implementasi Pembagian KKS